
寄せられた声と回答の紹介（令和4年11月受付分）

件名 区民の声 区の回答 担当組織

児童館について 児童館では、未だにお昼を食べる場所を提供してくれない。一度帰
宅することや、外で昼食をとるのは非常に大変だ。

児童館では、7月より、昼食場所の提供を可能としておりますが、近
隣小学校で感染拡大が確認されている場合は、実施しておりませ
ん。再開は、児童館ごとに判断します。

こども家庭部
　子育て支援課

タブレットの閲覧制限について 学校から配布されたタブレット端末は、規制が厳しすぎて調べ学習
に支障がある。YouTubeは合唱の練習に使用できるし、ブログなど
は世間を知ることができるので、規制を緩和してほしい。

ご要望のYouTubeは、趣味や芸能分野が閲覧できるので学習を妨
げる場合もあると考えています。一方、一律で制限をかけることは
学習に関係があるサイトの閲覧ができない場合がありますので、学
校にご相談いただければ、必要に応じて個別に閲覧解除することが
できます。

教育振興部
　教育施策課

高齢者の体力測定について 高齢者の体力測定を行ってほしい。体力や反射神経の衰えを自覚
すれば免許証の早期返納に繋がると思う。家族で測定を受けるよう
にすれば円満な家庭生活に寄与すると思う。

地区区民館等では、65歳以上の方を対象に「はつらつシニアクラ
ブ」で体力測定会を実施しています。結果を基にアドバイスを行って
いるほか、地域で活動している団体を紹介し、高齢者の社会参加を
支援しています。
また、光が丘体育館では、無料の高齢者体力テストに加え、専門ス
タッフによる「健康体力相談」も行っています。

高齢施策担当部
　高齢社会対策課
地域文化部
　スポーツ振興課

公園の騒音について 昨年から学田公園でのスケボー騒音に悩まされている。 区立公園ではスケートボードを禁止していませんが、近隣の方への
迷惑となっていることから、注意喚起の看板を設置します。

土木部
　維持保全担当課

リサイクルセンターでの食器等
の販売価格について

リサイクルセンターで販売されている食器等の価格が高い。価格の
在り方を再検討してほしい。

再利用家具等の販売価格は、民間と比較し安く設定をしています。
なお、販売にあたっては、品物の簡易修繕・清掃にも費用がかかっ
ているため、販売による収益は貴重な財源と考えています。

環境部
　清掃リサイクル課


